



Ing. Jose Paramo

Fecha 4-feb-16

Estimado Ing. Jose

Es una satisfacción comentarte que la parte de RCT ha sido uno de los principales bloques en la sustentabilidad de los activos productivos, se ha complementado con análisis de vibraciones, termografía y ultrasonido, lo que ha dado como resultados ahorros considerables en el consumo de refacciones, mano de obra y lo más importante se ha incrementado la confiabilidad de los activos reflejados en los Kpi's de tiempo medio entre fallas y tiempo medio para reparar e indirectamente en los indicadores de productividad de la planta.

Un aspecto importante para el logro de resultados es el rediseño de lubricación, con el cual se han logrado resultados en mantener la calidad del lubricante generando una correcta lubricación prolongando la vida de los elementos.

Seguimos trabajando fuertemente en mantener el sistema implantado y como siempre contando con tu apoyo y tu experiencia.

Atentamente,

Ing. Francisco Santos Castro

Especialista en mantenimiento

Grupo modelo